



06.06.2019 10:12 CEST

JYSK feiert Neueröffnung im Schweizer Samedan - erste Filiale im Engadin

Herzlich empfangen wurden die Einrichtungsexperten von dem Gemeindepräsident aus Samedan, Jon Fadri Huder. Zusammen mit Roland Ebner, Countrymanager JYSK Schweiz, wurde das rote Band feierlich durchgeschnitten und die neue Filiale eröffnet. Für musikalische Untermalung sorgten Rosmarie Godly und Hansruedi Strahm mit zünftiger Alphornmusik.

Aktuelle Trends in großer Auswahl

Die Neueröffnung lockte auch viele Kunden, die neugierig in die Filiale strömten um das breit gefächerte Sortiment des Schlaf- und Einrichtungsmarktes zu entdecken. Ob Möbel für den Ess- und Wohnbereich, Gartenmöbel für das Wohnzimmer im Grünen oder der Bettenbereich mit den derzeit voll im Trend liegenden Boxspringbetten – auf den insgesamt 645 m² gibt es im Fachmarkt viel zu entdecken.

Bezirksleiter Peter Pohlisch zeigte sich begeistert über den hohen Kundenandrang: „Wir freuen uns über den herzlichen Empfang, der uns hier bereitet wurde. Ein herzliches Dankeschön an das Team, dass die letzten Tage und Wochen hart daran gearbeitet hat, das diese Neueröffnung gut über die Bühne geht und wünsche der Filiale weiterhin viel Spass und Erfolg im Engadin.“ Countrymanager von JYSK Schweiz, Roland Ebner sparte nicht an Lob: „Die Filiale schaut wirklich grossartig aus und einen grossen Dank an das gesamte Team für die gelungene Neueröffnung.“

Mit dem neuen Fachmarkt wurden sieben neue Arbeitsplätze im Engadin geschaffen.

Kontaktpersonen



Julia Rojahn
Pressekontakt
Communications Consultant
presse@jysk.com
04630/975258